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La JCA de junio se celebró el sábado 20 de Julio de 2024. La  

coordinadora del AINC, Holly, llamó al orden a las 10 a.m.              

Presentaciones: Se presentaron a los delegados anteriores Bob 

D. Panel 36, Vikki L. Panel P 66, Tom A. Panel 70 y Jenn D. Panel 

72, así como a invitados y visitantes. A esto le siguió la Oración de 

Declaracion de la Unidad, Jessica leyó el Preámbulo. Fidel F. D56 

leyó las 12 Tradiciones en español; Greg D30 leyó los 12 concep-

tos y Carrie J. D40 leyó “Por qué necesitamos una conferencia?” 

onsideración de actas: Greg D30 presentó la moción, que Clau-

dio Alt-Delegate secundó. Fue aprobado con un alto grado de   

unanimidad.                          

Informes de Asamblea:                    

Mini PRAASA Greg N.(D30): Asamblea de Invierno, Drew R. 

(D33): Las cosas se están moviendo. Estamos recopilando       

información de contacto de las personas para la base de           

voluntarios y distribuyendo el folleto. Asamblea Pre-Conferencia 

Robert (D09 y 11): Formamos el comité y cubrimos algunos    

puestos. Nos reunimos una vez al mes.          

Asamblea Posterior a la Conferencia Eric (D20): El Distrito 20 en 

Grass Valley/Nevada City será el anfitrión de la Post-Conferencia 

del 17 al 18 de Mayo del 2025. En Nevada City Elks Lodge ha sido 

reservado y, mientras se transmite este informe, se nombrarán dos 

pre coordinadores. Emily se ha puesto en contacto con nosotros y 

la invitaremos a nuestra primera reunión inicial. Usaremos nuestro 

Día de la Unidad en Octubre para publicitar y reclutar voluntarios. 

Una de las características únicas de esta asamblea es que habrá 

agua de manantial gratuita a disposición de las personas que   

traigan sus contenedores. También se ofrecerá café tostado local.  

También fomentaremos el alojamiento De Regreso a los Basico, 

debido al gasto de las habitaciones de hotel locales. Los distritos 

con el mayor número de inscripciones anticipadas serán           

recompensados con deliciosos postres. Esperamos compartir más 

detalles cada mes a medida que nos acercamos a Mayo del 2025. 

Enamorados del servicio, Comité Post-Conferencia 2025 Informes 

de enlaces:                

Hospitales e Instituciones (H&I), Vikki: El propósito de este   

comité es brindar reuniones de AA, patrocinio y llevar el mensaje 

de AA a los alcohólicos en centros correccionales y de tratamiento, 

hospitales, centros de recuperación, centros de rehabilitación,  

cárceles y prisiones en el norte de California. La reunión finalizará 

este mes el domingo. Necesitamos voluntarios. Servicio de       

apadrinamiento para personas encarceladas.                 

SACYPAA, Jóvenes en AA. Chris: Los eventos de SACYPAA se 

llevan a cabo el cuarto sábado de cada mes en 2700 L Street y los 

horarios varían. Todas las edades son bienvenidas. Las reuniones 

de negocios de SACYPAA se llevan a cabo el segundo sábado de 

cada mes a la 1 pm en 2100 J Street. Si está interesado en      

participar, ¡estaremos encantados de tenerle! El próximo evento 

será el 27 de julio.th                  

Hispanic Foro, Herminia: El Foro Hispano está programado para 

el 1 de diciembre de 2024. Asistiremos a la reunión del Foro el 21 

de julio de 2024. Mi Mejor Decisión en Lincoln, Distrito 54,         

Oficinas Centrales/Intergrupos: Sac. financieramente buena fe. 

NCCAA Lorena: 75ª Conferencia Anual de Otoño. Sacramento 

Wyndham Hotel, del 4 al 6 de octubre de 2024. Ver folleto.        

ACCESIBILIDADES Greg: Nos reunimos en línea el ultimo Domin-

go del mes de 4-5:50 con interpretación en Español. 

IP/CCP Gina: El cuarto martes a las 6:30, solicitamos voluntarios, 

específicamente mujeres, para el evento Women to Women en 

abril. Están empezando a surgir oportunidades con el Distrito    

Escolar de Elk Grove y Legion of Rio Linda. Estamos pidiendo a los 

MCD locales que compartan esta información con sus grupos para 

medir el interés en ofrecerse como voluntarios para el trabajo de 

PI/CCP. Me he comunicado con los veteranos que conozco en las 

reuniones, así que si alguien es veterano y quisiera participar en 

PI/CCP, por favor diríjamelo. Por último, el picnic anual está      

previsto para el 18-08-2024.                         

Se llevó a cabo la séptima tradición.             

Informes del coordinador designado:           

coordinador Técnico; Sam P: El Comité Técnico no se reunió en 

julio.  Estamos programados para reunirnos en agosto. Sin       

embargo, el trabajo no se ha detenido.1. Se agregó una lista de 

verificación propuesta de 12 pasos al sitio web de AINC.  https://

cnia.org/proposed-12-step-checklist/ Compruébelo y envíe sus 

comentarios a webmaster@cnia.org. 2. Todos los folletos del  

evento tendrán toda la información personal (especialmente los 

números de teléfono) editada antes de publicarse en cnia.org. 3. 

No he visto ningún comentario sobre el contenido de Acentos 

deseado según nuestra solicitud en la JCA de junio.  Envíe la lista 

del contenido deseado a techchair@cnia.org antes de la JCA de 

agosto.  Mientras tanto, nos reuniremos con el editor de Accents 

para asegurar la alineación de la dirección futura. 4. Michael está 

trabajando en el marco para ayudar a los distritos a crear y       

actualizar fácilmente sus sitios web.  El objetivo es proporcionar un 

cronograma para su revisión en la JCA de agosto. 5. Reemplaza-

mos el dispositivo que comparte audio en línea y en la sala para 

nuestros ACM híbridos.  Esto soluciona el problema técnico de los 

últimos minutos de la JCA de junio. 6. Continuamos explorando 

brindar una opción en línea para el Mini PRAASA.                    

Coordinador de Finanzas, Drew R: El Comité de Finanzas del 

Área 07 se reunió el miércoles 17 de julio con todos los miembros 

presentes: Simon C. D55, Ada R. D24, Drew R. D33 (Coordinador), 

Don H (tesorero) y Jenn D (ex delegada). A petición de uno de los 

miembros de nuestro comité, lo primero que hicimos este mes fue 

estabilizar el horario de reunión de nuestro comité hasta el        

segundo jueves de cada mes. Luego verificamos los saldos de las 

cuentas del área del segundo trimestre. Pasamos la siguiente hora 

Minutos de la JCA de Julio 2024 No Aprobados  
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con Don sobre el plan de gastos para 2025, uniendo nuestras   

cabezas y buscando formas viables de reducir el gasto proyectado; 

esto se ha convertido en una tarea primordial debido al gasto    

previsto en Archivos. Con amor y servicio, Drew R, Coordinador.             

Presidenta de Archivos, Herminia N: 6 de julio de 2024, Archivos 

cerrados para la beca de AA. Ese día, empaqué algunas cosas 

más. Regresando el 24 de julio para terminar de empacar.         

Tenemos algunas ubicaciones en el área Sur/Norte, y Valerie y yo 

estaremos de visita. Valerie asistió al Día de la Unidad de Auburn el 

13 de julio con la exhibición de Archivos. Asistió al Foro Regional.  

Grapevine/La Vina Chair, Amanda: ¡Espero verlos a todos en la 

fiesta de cumpleaños del Grapevine de mañana! Celebra los 80 

años 11-3 en Harvest Hall en Modesto.                    

Literatura, Beth S: He estado hablando por teléfono con Nueva 

York y con todos los demás tratando de solucionar el problema con 

los pedidos. No es culpa de nadie. Es un problema tecnológico en 

Nueva York; Dicho esto, es posible que tenga una forma diferente 

de realizar pedidos a través del Distrito 34. CVI tiene que esperar 

hasta su reunión de negocios para que sea aprobado. Los distritos 

que necesitan el libro de accesibilidad y el libro de trabajo deben 

esperar porque tienen pedidos pendientes. Me invitaron al Día de la 

Unidad en septiembre para el Distrito 33 y al Día de la Unidad en 

Merced. No dude en enviarme un correo electrónico si necesita algo 

específico. Haré todo lo posible para conseguirlo, con amor y    

servicio, Beth. Traducción escrita, Jorge: Hola, mi nombre es jorge. 

Desde que recivi la nueva computadora portátil, he estado          

intentando traducir el material que me envian lo más rápido posible. 

Asistí al foro regional en Las Vegas. Estos eventos me ayudaron 

mucho en mi recuperación y me permitieron traer a más recién  

llegados conmigo. Gracias por su paciencia y por permitirme servir. 

Grapevine-La vina Amanda: ¡Espero verlos a todos en la fiesta de 

cumpleaños del Grapevine de mañana! Celebra los 80 años 11-3 

en Harvest Hall en Modesto.                  

Informes de oficiales:                

Registrar a Jessica: Es un honor y un placer servir como         

Registradora de AINC 07. La cantidad de desarrollo espiritual que 

esto proporciona es increíble, especialmente cuando admito que 

soy un ser humano imperfecto que necesita ayuda. Estoy muy  

atrasado en el ingreso de datos en Fellowship Connection y estoy 

buscando a alguien que me ayude con el ingreso de datos como 

asistente de registro. Estoy comprometido a ponerme al día, pero 

necesitaré ayuda para hacerlo. Si usted es un RSG con experiencia 

en ingreso de datos y habilidades organizativas interesado en 

aprender más sobre el servicio en el Área y la administración de 

datos, no dude en comunicarse conmigo directamente por teléfono 

(sin mensajes de texto, por favor) . Gracias a todos por su gracia y 

apoyo.       Tesorero Don: Gracias a todos nuestros servidores de 

confianza y al Comité de Finanzas por su trabajo. Las aportaciones 

han llegado al 50% y la recaudación de la Séptima Tradición ha 

aumentado. El informe resumido de Gastos/Ingresos actual muestra 

los saldos en las cuentas corrientes y de reserva. Habrá un taller en 

línea en agosto para revisar la Séptima Tradición, el papel del   

tesorero, las aportaciones al plan de gastos y responder preguntas. 

Actualización sobre las finanzas del Foro Regional del Pacífico  

celebrado en Las Vegas: la auditoría quinquenal concluyó que los 

libros están en línea. Las contribuciones aumentaron en 10,8    

millones el año pasado. Las operaciones aumentaron un 9%, pero 

fueron compensadas por una depreciación debido en gran medida 

al impacto de la pandemia en la cadena de suministro. Las ventas 

de literatura están aumentando, pero la cadena de suministro está 

impactando las ventas. La acumulación de relaciones públicas está 

lista para pasar de los 6 meses actuales al objetivo de 9 a 12     

meses. Observaciones: Recuerde los siguientes puntos: Hemos 

gastado los fondos excedentes en varios compromisos y proyectos 

esenciales, como servicios de traducción y actualizaciones        

tecnológicas. Nuestras contribuciones se han mantenido estables 

en aproximadamente $65,000/año. Gastos como alquiler y gasolina 

han aumentado debido a la pandemia, afectando a los miembros, 

los grupos y la organización. Estamos en camino de gastar más de 

$32,000 este año, de los cuales ya se han gastado aproximada-

mente $20,000. Nuestro grupo apoya la búsqueda de un lugar   

mejor para los Archivos, algo que está pendiente. Después de   

contabilizar varias reservas y fondos, proyectamos que tendremos 

aproximadamente $27,000 para diciembre. Buscamos reflexión, 

aportes y discusión sobre el plan de gastos para 2025. ¡Gracias por 

la oportunidad de servir!                                                          

Secretario de Actas/Redactor de Acentos José U: Quiero     

agradecer a todos los que habéis enviado vuestros informes. Sus 

contribuciones han sido valiosas para ayudarme a mejorar mi    

servicio y hacerlo aún más fácil de usar. ¡Muchas gracias por    

tomarse el tiempo de compartir sus comentarios conmigo! Con 

Amor y Servicio, José U.              

Coordinadora suplente, Emily: Gracias por enviarme al Foro  

Regional del Pacífico. La mejor manera de explicar mi experiencia 

es que fue como si el manual de servicio cobrará vida. Asistí a  

talleres que me ayudarían en mi puesto de servicio, como          

inventarios de área. Leí los comentarios de la última asamblea, 

destacando especialmente los comentarios mixtos sobre las copias 

impresas, por lo que continuaremos imprimiendo materiales por 

ahora.                               

Delegado Alterno Claudio B: Se celebró la reunión mensual de PI/

CPC el primer miércoles de cada mes. Puede encontrar la informa-

ción de la reunión en el sitio web de CNIA. Asistió al Foro Regional, 

que fue informativo. Voy a asistir a la fiesta del 80 cumpleaños del 

Grapevine este domingo.                

Delegado Mateo L: ¡Comienza donde estás, da un paso con fe, 

haz lo que puedas con gracia y espera que Dios te ayude! Cometo 

errores y agradecería que los MCD me recordaran que confirmen la 

hora y el lugar de su evento antes de visitar su distrito. Gracias. Mi 

agenda está repleta a diario, por lo que debo concentrarme en mi 

juego. ¡Gracias! He realizado 10 presentaciones en 14 Distritos de 

nuestra Área. La presentación revisada dura entre una hora y   
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treinta minutos, incluido el tiempo para preguntas. El libro del Infor-

me Final se publicará a finales de septiembre y recibirá su copia en 

el Mini-PRAASA en octubre. Recuerde consultar la sección 

"Novedades" en la página de Delegados de nuestro sitio web para 

obtener la información más reciente de la OSG. Tuve una gran ex-

periencia en el Foro Regional del Pacífico. Fue fantástico conocer a 

los miembros y líderes de AA. Incluso facilité un taller de Grapevine 

con gran asistencia y conversaciones interesantes: las últimas noti-

cias de Nueva York desde el GSC de abril. La próxima reunión del 

GSB será el próximo fin de semana. Será el 3er trimestre. Reunión. 

La mayor parte de la información que comparto hoy es del 1.º y 2.º 

trimestre. Se necesitan varios meses para recopilar y hacernos  

llegar los informes. Hay un retraso entre los fines de semana de la 

Junta con el que muchos de nosotros luchamos. Sé que fue un  

punto de conversación en la conferencia de este año.                  

¡Los delegados quieren la información más actualizada lo antes 

posible! Siempre se han hecho las cosas así, pero existe una cultura 

de la gratificación instantánea. Sea paciente y confíe en el          

proceso. Tan pronto como reciba algo, se publicará en la página de 

delegados en "Novedades". Comité de nominaciones de AAWS. 

El Comité de Nominaciones está buscando solicitudes para dos 

puestos de director no custodio en la junta de AAWS a partir de 

2025. El informe financiero de abril de 2024 muestra cifras positivas 

y el comité recomienda solicitar una tarjeta de crédito corporativa 

ante la Junta de Servicio Mundial del Royal Bank of Canada para 

Alcohólicos Anónimos. , Inc. El Comité de Publicaciones supervisa 

las actividades de concesión de licencias y publicaciones de 

A.A.WS, recomienda el precio inicial de A.A. literatura y supervisa 

las traducciones y producciones internacionales. El comité también 

discutió el formato y diseño propuestos para el Libro Grande en 

Lenguaje Sencillo de Alcohólicos Anónimos. El Comité de           

Tecnología/Comunicaciones/Servicios de AAWS trabaja para     

mejorar los servicios, mejorar la comunicación y utilizar tecnología 

moderna para difundir su mensaje. Además, el Proyecto de         

Integridad de Datos tiene como objetivo mejorar las listas de      

distribución de correo electrónico alineando NetSuite y Campaign 

Monitor. Archivo: Debido al nuevo sistema de seguimiento y a la 

digitalización de los materiales de antecedentes de la conferencia y 

de los custodios, el número de solicitudes reportadas ha aumentado 

de 1.500 a más de 2.500 por año. Servicios de comunicación: El 

equipo de servicios de comunicación pronto dará la bienvenida a un 

coordinador de producción multimedia para mejorar las capacidades 

de creación de contenido digital. El personal ha expresado su     

preocupación por la página de LinkedIn de AAWS, donde no existe 

ningún sistema de verificación para confirmar el empleo en AAWS. 

Se están realizando esfuerzos para realizar controles trimestrales y 

abordar cualquier asociación no verificada. Otras estrategias      

implican publicar notificaciones en la página de LinkedIn de AAWS y 

establecer conexiones directas para interactuar con personas que 

pueden haberse asociado con AAWS por error. Finanzas: Auditorías 

Plan de Contribución Definida 2023 Auditorías en curso para Planes 

de Retiro de Beneficio Definido y de Contribución Definida. Avanzar 

en las presentaciones del Formulario 990. Capacitación en         

experiencia del cliente para interacciones de becas. Supervisión 

financiera de rutina Operaciones: Colaborar con el equipo editorial 

en la calidad del libro. El evento para compartir registradores de 

área se llevará a cabo el 16 de julio a las 8 p.m. La delegación   

asistirá al seminario intergrupal. Agradecimiento por las respuestas 

rápidas a cuestiones vinculantes, Recursos humanos: Actualizacio-

nes sobre la intranet 'GSO Connection, software de gestión de   

registros de empleados, próximo estudio comparativo de            

remuneración y evento de reconocimiento de empleados. Servicios 

Lingüísticos: Disminución de las solicitudes de servicios pendientes 

en francés y español, prueba del software de traducción Deep L y 

progreso en las políticas y procedimientos del departamento.      

Servicios de personal: Gestioné 74.351 correos electrónicos y 1.009 

llamadas telefónicas, la integración de dos nuevos asistentes de 

personal, debates sobre el impacto de la carga de trabajo, la      

eficiencia de la oficina y el desarrollo del personal. Servicios de  

tecnología: Se están actualizando las plataformas de datos, se está 

instalando software de monitoreo y escaneo para una mayor      

seguridad y se está desarrollando una intranet para la comunicación 

interna y las operaciones optimizadas. Mi inicio de sesión en el  

portal de delegados a bordo ahora requiere autenticación de dos 

factores. Publicación: La presentación se centró en completar el 

Catálogo con actualizaciones en francés y español, próximos planes 

de distribución, una tarjeta publicitaria para la Convención          

Internacional 2025, finalizar el Manual de Servicio para fin de año y 

explorar nuevas vías de distribución digital para la literatura de AA. 

Informes de DCM:                  

D9, Christine T. MCD: Buenos días, actualmente tenemos 25 

reuniones cada semana. Recientemente le dimos la bienvenida a 

nuestro distrito a un nuevo tesorero y está haciendo un excelente 

trabajo organizando nuestra tesorería. Además, contamos con un 

enlace de HeI que asiste a nuestras reuniones de distrito. Nuestro 

enlace intergrupal está colaborando con los miembros antiguos de 

nuestro distrito para recopilar historias de grupos. Un picnic del Día 

de la Unidad está programado para el sábado 7 de septiembre en 

Weed. Nuestro distrito ha estado trabajando estrechamente con el 

Distrito 11 para formar un comité para la Asamblea de 2025, con 

reuniones mensuales.                

D11, Gayle S. MCD: Nosotros, desde el Distrito 11, estamos      

proponiendo a la OSG un tema de agenda para reevaluar las áreas 

del norte de California. Creemos que el área actual no representa 

plenamente los valores de nuestro grupo. Actualmente estamos 

elaborando estrategias para presentar esta agenda. La accesibilidad 

es una preocupación importante para nuestra área, especialmente 

después de asistir a la reciente reunión. Nos hemos dado cuenta de 

que nuestro grupo debe abordar numerosas discapacidades y    

desventajas. Nuestra reunión de accesibilidad está programada para 

el último domingo del mes por Zoom, de 4 a 5:30, accesible a través 

del sitio web de CNIA 07. Hemos invitado a Mathew a nuestro    
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distrito para presentar su informe sobre lo que está planeando Red 

Bluff, que tendrá lugar el 1 de agosto. 

D15, Martha T. MCD: Matthew presentará su informe de delegado el 

25 de agosto de 10:30 a 2:00 en 1102 Mangrove Avenue. El brunch 

se servirá a las 10.30 horas y el reportaje comenzará a las 11.00 

horas.                   

D17, Margie E. MCD alternativa: La reunión de RSG del Distrito 17 

tuvo el placer de contar con el delegado Matthew L. como invitado, 

quien brindó una actualización del GSC. Fue una reunión híbrida 

con 19 asistentes, incluidos RSG y miembros generales. ¡Gracias, 

Matthew, por compartir un informe interesante e inspirador sobre tus 

experiencias en la conferencia y en la ciudad! Presentado por Marjie 

E. En amor y servicio.          

D19, Sue E. MCD: Puedo ayudarte a resumir el texto. Aquí está la 

versión abreviada: "Cree un comité ad hoc para actualizar las pautas 

del distrito. El comité está formado por funcionarios del distrito que 

brindan información en las reuniones del distrito. Los gastos del  

distrito se están reduciendo y la cantidad de millas se ha reducido. 

Sue no solicitará millas gastos para las JCA este año. Los          

coordinadores alternos del Día de la Unidad son Marie y Chris    

dieron el Informe del Delegado en la última reunión del Distrito, que 

contó con alrededor de 20 asistentes.                

D20, Eric K. MCD: Buenos días Eric. Sólo un recordatorio sobre el 

próximo Día de la Unidad el 5 de octubre. También estamos       

planeando discutir la línea directa de 24 horas y las formas de    

reducir costos en nuestra próxima reunión de distrito. Esperamos 

con interés el informe de Christina sobre el reciente evento         

organizado conjuntamente con el Distrito 21. Con amor y servicio, 

Eric.                                 

D21, Christina A. MCD: En junio, tres nuevos RSG se unieron a 

nuestro grupo. Los grupos del Distrito 21 están organizando varios 

eventos de verano y tuvimos un Informe del Delegado exitoso con el 

D20. Estamos actualizando las pautas del D21 y planeando un "día 

de servicio" para este otoño. Algunos miembros del D21 asistieron al 

Foro Regional del Pacífico en Las Vegas.               

D22, Lorena M. MCD: Nuestra reunión del Distrito 22 el 10 de julio 

tuvo buena asistencia. Se pidió a los RSG que enviaran sus        

informes por correo electrónico y nuestro tiempo de reunión se   

utilizó para que nuestro delegado, Matthew, diera su informe de la 

conferencia.                        

D23, Chris K. MCD: La reunión de negocios del Distrito 23 tuvo 

lugar el 9 de julio de 2024. El Distrito 23 está considerando organizar 

un Día de la Unidad para aumentar la participación dentro del     

distrito. Si bien nuestras reuniones de negocios generalmente tienen 

buena asistencia y la mayoría de los puestos están ocupados,    

todavía nos acercamos a grupos sin un RSG. Nuestro delegado, 

Matthew, asistió a la reunión de negocios para entregar un informe 

posterior a la conferencia y responder preguntas. Apreciamos el 

servicio de Matthew. Nuestras reuniones de negocios están        

programadas para el segundo martes de cada mes a las 6:30 pm 

por Zoom. También estamos hablando con el Distrito 27 sobre la 

posibilidad de ser anfitriones de su evento Fall in Love with Service.    

D24, Ada R. MCD: El Distrito 24 está teniendo un buen desempeño. 

Todos los puestos de oficiales y enlaces están cubiertos y le hemos 

dado la bienvenida a un nuevo RSG. Discutimos la posibilidad de 

celebrar asambleas híbridas y esperamos seguir deliberando sobre 

este tema.                   

D25, Sue G. Alt-CM: Al Distrito 25 le está yendo bien                  

financieramente y continúa interactuando con varios grupos para 

fomentar su participación a nivel de distrito. Tendremos nuestra 

reunión trimestral en persona el 11 de septiembre y todos son    

bienvenidos a asistir. También hemos decidido realizar un inventario 

del distrito y el proceso apenas ha comenzado. Además, el distrito 

votó a favor de la Lista de verificación de 12 pasos revisada y     

espera que la Conferencia de Servicios Generales la apruebe.    

Gracias por permitirme ser de utilidad.             

D27, Sarah T. MCD: Agradezca a Matt por venir y compartir su  

presentación posterior a la conferencia. Al distrito le está yendo bien, 

con buena participación de los RSG. Hemos incorporado algunos 

RSG nuevos y se están adaptando al ritmo de las cosas.             

Financieramente, a nuestro distrito le está yendo bien dentro de 

nuestro plan de gastos. Estamos trabajando para confirmar los   

detalles de nuestro evento Enamórate del Servicio. Todavía estamos 

trabajando con la iglesia para asegurar el lugar y concretar una  

fecha y hora, pero esperamos tener folletos disponibles pronto.  

Contamos con un comité directivo dentro del distrito para ayudar. En 

general, todo está bien.                                 

D29, Raechyl L. MCD: Gracias por permitirme ser de utilidad.    

Quería recordarles a todos las actualizaciones clave de nuestra  

última reunión de distrito. Matthew dio un informe del delegado y 

formamos un comité de estatutos, que nos informará en la próxima 

reunión. Nuestro comité de finanzas determinó que no somos     

financieramente sólidos y sugerimos crear una reserva prudente 

para aumentarla con el tiempo. Nos pidieron que seamos anfitriones 

de la reunión de oradores de Esperanza y Serenidad en agosto, y 

estamos deseando que llegue. Además, comenzaremos a buscar 

ubicaciones para ofertar por Mini PRAASA en 2026. Por último,  

recibí la Lista de verificación AA del Área y recopilar comentarios del 

distrito en nuestra próxima reunión. Gracias nuevamente por la  

oportunidad de servir.                    

D30, Gregory N. MCD: El 13 de julio de 2024, el Distrito 30 llevó a 

cabo su reunión mensual con 15 asistentes. Durante la reunión, 

abordamos el problema de accesibilidad del Distrito 30/Área 7 y 

creamos un cuestionario de dos preguntas para que nuestros grupos 

lo discutan. También aprobamos nuestro presupuesto fiscal para el 

año. Además, nos comunicamos con las bibliotecas de nuestro   

distrito y descubrimos que necesitan más libros relacionados con la 

recuperación. Votamos para donar 3 Libros Grandes y 10 12X12 

para ayudar a reponer su inventario. Seguimos comprometidos a 

encontrar nuevas formas de apoyar a las personas que todavía  

luchan contra el alcoholismo.                 

D33, Drew R. MCD: Nuestra reunión híbrida del Comité de Distrito 
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se reúne el segundo lunes de cada mes en la Casa Club Willow 

Springs en Soulsbyville, California. Hay 7 miembros presentes en 

persona y 8 uniéndose vía Zoom. Nuestro sitio web, aasonora.org, 

recibe 120 visitas mensuales. Nuestro representante de Grapevine/

PI ha colocado copias de Grapevine y nuestra nueva tarjeta PI en 

10 de las 21 Pequeñas Bibliotecas de nuestro condado. Nuestra 

tesorería está bien financiada y hemos decidido ofrecer almuerzo 

gratis en nuestro evento del Día de la Unidad el sábado 14 de    

septiembre, con Debbie Davis como nuestra oradora. Don H,     

archivero y A.A. historiador, habló en nuestro taller del lunes 4 de 

junio, al que asistieron más de 69 personas. La segunda parte del 

taller se llevará a cabo este lunes. Asistí al Foro Regional y recibí 

financiación para hacerlo. Finalmente, recibiremos a Matthew para 

un informe del delegado a la 1 pm el domingo 28 de julio en el   

Sonora Alano Club. Se servirá pizza, aderezo ranch y refrigerios.             

D34, Laura C. Alt-MCD: Hola. Primero, queremos agradecer a 

Matthew por el informe del delegado de último minuto. Nuestro  

distrito lo agradeció; Alrededor de 20 personas asistieron al evento y 

lo encontraron muy informativo. En el Distrito 34, la asistencia a 

eventos ha aumentado y la asistencia de RSG a las reuniones   

mensuales es de hasta 12 grupos. La fiesta del 80 cumpleaños de 

Grapevine se celebrará en nuestro distrito mañana en Harvest Hall 

de 11 am a 3 pm. Esperamos programar un taller de RSG el 22 de 

septiembre y un taller de patrocinio el 18 de agosto de 2024, de 2 a 

4 p. m. en 3460 Oakdale Rd, Modesto. CVI organizará un panel de 

Oldtimers en Harvest Hall el domingo 15 de septiembre de 2024 a 

las 3 p.m. A todos los grupos les está yendo bien y están ansiosos 

por aprender cómo funciona el servicio del distrito. ¡Esperamos  

verte mañana en la fiesta de cumpleaños de Grapevine! ¡Gracias 

por tu tiempo! Amor y servicio, Laura C.                    

D36, Robert G. MCD: El D36 no tuvo una reunión de distrito en 

mayo o junio. Nuestro Día de la Unidad está programado para el 22 

de septiembre en el lago Yosemite en Merced. Todos están invita-

dos y no hay costo de entrada. Nuestra próxima reunión de distrito 

será el 21 de julio en el Beechwood Fellowship Building en Merced. 

D40, Carrie J. MCD: Estamos entusiasmados con nuestro panel de 

RSG en Madera el 3 de agosto y esperamos que Holly se una a 

nosotros. Durante la reunión, hablamos sobre actualizar los acentos 

y comunicarnos con sus grupos para recopilar comentarios sobre lo 

que les gustaría ver en un formato revisado y qué sería más útil. 

También discutimos la planificación de inventarios grupales en   

otoño. Además, hablamos de la distinción entre una reunión y un    

grupo.                                        

D41, Randel M. MCD: Nuestra reunión mensual del Distrito       

continúa. Aunque la participación es baja, anticipamos que se unirán 

más RSG en los próximos meses.               

D42, Bill L. MCD: Reunión híbrida celebrada el lunes 07/08.      

Discusión sobre el cambio de nombre de NorthPark. Gran participa-

ción de todos. La moral continúa mejorando. El informe del         

delegado llegará a los distritos del sur en agosto. - Bill L.              

D47, Mike C. MCD: Nuestro grupo ha cambiado nuestro horario de 

reuniones al primer martes de cada mes. Todavía necesitamos que 

alguien sea un miembro alternativo del Comité Delegado. Hemos 

encontrado una ubicación para el informe posterior a la conferencia 

de delegados y estamos trabajando con D42, D49 y D55 en esto. El 

evento está programado para el 24 de agosto de 2024 en el Exeter 

Veterans Memorial Building, 324 N Kaweah Ave, Exeter, CA 93221. 

Serviremos sándwiches Tri-tip, papas fritas y una bebida a los 

miembros que asistan. El folleto del evento estará listo el 15 de julio 

de 2024.                          

D53, Héctor H. DCM: El Distrito 53 desea expresar nuestra gratitud 

al Delegado Mathew por participar en el 31º aniversario del Distrito 

53 el 30 de junio. Apreciamos toda la valiosa información           

compartida durante el Foro Regional en Las Vegas: fue un fin de 

semana lleno de aprendizaje y conocimientos. También esperamos 

asistir al 80 aniversario de la vid el domingo 21 de julio y al      

aniversario de La Viña en Utah el 2 de agosto.Dakota del Norte-4th. 

Gracias por la oportunidad de servir y les deseamos a todos unas 

felices 24 horas de sobriedad.                     

D54, Ismael M. MCD: Hola a todos. El Distrito 54 tiene reuniones de 

RSG el primer jueves del mes y reuniones de estudios conceptuales 

el tercer jueves. El 2 de julio se abrió un nuevo grupo llamado Volver 

a Vivir. El Distrito 54 actualmente tiene 18 grupos activos. Seguimos 

trabajando en el Foro Hispano #23, que se realizará el primer do-

mingo de diciembre de 2024. Gracias a todos por su apoyo.       

D55, Simón C. DCM: ¡Saludos a todos desde D55! Deseándoles 

unas felices 24 horas de sobriedad. El D55 continúa reuniéndose 

todos los miércoles y realiza visitas grupales todos los martes. Una 

reunión de estudio el segundo miércoles de cada mes también se 

centra en los 12 conceptos.                     

D56, Fernando R. RSG: El Distrito 56 se reúne el primer y tercer 

jueves de cada mes. Todo permanece sin cambios. Gracias y que 

tengas unas estupendas 24 horas.                

D57, Martin R. Alt-MCD: Cinco RSG presentaron sus informes. 

Diez grupos estaban presentes y dos estaban en línea. Pronto   

comenzaremos a celebrar nuestro tercer aniversario del distrito y 

estamos listos para ir al Distrito #54 para escuchar a nuestro      

delegado, Matthew, el 25 de agosto de 2024.  

Nuevo negocio:  

• Hay un diálogo en curso sobre sí implementar asambleas   

híbridas. Existen preocupaciones importantes sobre el impacto 

en la asistencia en persona. Necesitamos considerar lo que 

perderemos versus lo que ganaremos. La mayoría está a favor.  

• Nancy M. solicita apoyo para enviar la lista de verificación de 

12 pasos a la OSG como un tema propuesto en la agenda.  

Qué tienes en tu mente:  

ACM cerró a las 16:15 con la declaración de responsabilid    

Con Amor y Servicio.                      

José U.                                                           

Secretario de actas/Redactor de Acentos. AINC 07 Panel 74  
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Preguntas para el Inventario del Área 

 
Las siguientes preguntas fueron redactadas por el Comité del Inventario de Área. Si tiene alguna 

pregunta, comuníquese con la Coordinadora Alterna del Área,  alt-chair@cnia.org 

 

1-Servidores de confianza: ¿Cómo podemos asegurarnos de elegir líderes que piensen cuidadosamente 

en sus trabajos importantes en lugar de simplemente elegir los más populares? ¿Le damos prioridad a 

los principios sobre las personalidades en lugar de que nos caen mejor que son cuando los elegimos 

para el cargo? 

 

2-Tecnología de área: ¿Cómo evaluamos la efectividad de nuestras herramientas de tecnológia? ¿Están 

mejorando o restringiendo la participación, o tal vez ambas cosas? ¿Qué medidas adicionales estamos 

tomando para mejorar? Teniendo en cuenta las plataformas como los sitios web, Accents/Acentos y 

Zoom, ¿cómo podemos mejorar su utilidad para obtener mejores resultados? 

 

3-Comunicación entre Área y Distrito: ¿Qué tan bien se comunican entre sí el Área y los Distritos? 

¿Cómo puede el Área ayudar a los Distritos, Grupos y RSG’s a usar las Tradiciones para compartir el 

mensaje y ayudar a los alcohólicos que aún sufren? 

 

4-AINC en su conjunto: ¿Cuál es el papel/rol de la AINC? ¿Qué está haciendo bien el Área? ¿Dónde 

puede mejorar el Área? ¿Se les da a todos los miembros la oportunidad de hablar en las asambleas y de 

participar en las actividades del Área? 

 

5-Finanzas del Área: ¿Está el gasto del Área alineado con el propósito principal de AA? Si es así, ¿cómo? 

Si no es así, ¿qué se debe hacer? 

 

6-Tecnología: ¿De qué manera estamos sirviendo a los miembros de AA y/o a futuros miembros de AA 

que tienen barreras para acceder a AA en nuestro Distrito, que les permitan hacerlo? Si actualmente no 

estamos al tanto de los tipos de barreras de acceso a AA en nuestro Distrito, ¿cómo podríamos 

comenzar a abordar cualquier necesidad potencial? 
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Reuniones del Área de Servicios Generales 

El Comité del Área de Servicios Generales  
se reúne el tercer Sábado del mes de 10 a.m.  

a 4 p.m. 

Iglesia Presbiteriana Trinity, 1160 Westacre Road (15 
Street at Park Blvd), West Sacramento, CA  

 

 

 

AINC CENTRO DE ARCHIVOS 

 

 

Los Archivos de AINC estarán. CERRADOS mientras se 
preparan para su mudanza 

 

 

Pongase en contacto con la archivista antes de visitar.  

Herminia:  

archives@cnia.org 

Preámbulo del R.S.G. 

Nosotros somos los Representantes de Servicios 

Generales. Somos el eslabón en la cadena  

de comunicación de nuestros grupos con la 

Conferencia de Servicios Generales  

y el mundo de A.A.  

Reconocemos que la única autoridad en A.A.  

es un Dios amoroso que puede manifestarse  

en la conciencia de nuestros grupos. Como fieles 

servidores, nuestro servicio es traer información a 

nuestros grupos en orden que ellos puedan alcanzar el 

estado de una conciencia bien informada. 

Transmitiéndola a la conciencia del grupo nosotros 

estamos ayudando a mantener la unidad y la 

fortaleza tan vitales para nuestra comunidad.  

Por lo tanto, permitamos tener la paciencia y 

tolerancia para escuchar mientras otros comparten, el 

valor de hablar cuando nosotros tengamos algo que 

compartir y la sabiduría de hacer lo que esta correcto 

para nuestro grupo y para A.A. como un todo. 

SERVIDORES DE CONFIANZA AINC  

Delegada delegate@cnia.org 

Delegado Alterno Y Enlace;  

IP/CCP alt-delegate@cnia.org 

Coordinador chair@cnia.org 

Coordinadora Alterna alt-chair@cnia.org 

Tesorera treasurer@cnia.org  

AINC contribuciones: 
PO Box 161712, Sacramento, CA 95816-1712 

Secretaria de Actas secretary@cnia.org 

Registrador registrar@cnia.org  

Editor de Los Acentos accents@cnia.org 

Archivera archives@cnia.org  

Alt-Archivera                               altarchives@cnia.org 

Coordinador de Uñiendo  

Las Orillas btg@cnia.org 

Coordinador E-Comité eservices@cnia.org  

Coordinadora de Literatura literature@cnia.org  

Coordinador de Finanzas  finance@cnia.org  

Coordinador de la Viña grapevine@cnia.org  

Coordinador de Traducción  translation@cnia.org 

Coordinadora de Traducción  

Escrita writtentranslation@cnia.org  
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AINC ACENTOS DE AREA 

P.O. Box 161712 

Sacramento, CA 95816-1712  
 

ADDRESS SERVICE REQUESTED 

SERVICIO DE DOMICILIO REQUERIDO 


